
Взять на общественный контроль. 

10 ноября проведена выездная администрация го Истра  в ТО Павло-Слободское. Данный 

формат встречи с местными жителями хорошо зарекомендовал себя, очень удобно за пару 

часов попасть на прием профильному заместителю главы и озвучить свои проблемы или 

предложения. 

 

"Взять на общественный контроль - вот, что самое главное в таких встречах" - так считает 

активный член комиссии Общественной палаты нашего округа по дорожному хозяйству, 

транспорту, ЖКХ, капитальному ремонту и контролю за качеством работы управляющих 

кампаний Наталья Антонова. Она регулярно выезжает на встречи с жителями, и видит 

результат взаимодействия. 

 

#ОбщественнаяПалата #ОПИстра #МосковскаяОбласть #Истринскийокруг 

 

 



 

 


